

## **Reviviendo a Cervantes**

La Solana se volcó nuevamente con el Día del Libro

AURELIO MAROTO V

i Miguel de Cervantes levantara la cabeza vería cómo en un lugar de La Mancha, de nombre La Solana, su memoria revive cada primavera. En torno al 23 de abril, aniversario de las exequias del celebérrimo escritor, el Área de Cultura se vuelca en la efeméride a través de la Biblioteca Municipal.

Este año, las actividades fueron múltiples y variadas. Comenzaron el 22 de abril con doble sesión. Por la mañana

actuó el grupo teatral Narea en el patio del Palacio Don Diego. Ofreció tres sesiones del espectáculo "Cabalgando por el Quijote" ante niños de los ocho colegios de Infantil y Primaria. Por la tarde, el escritor de Torralba de Calatrava, Francisco Romero, presentó "Qal' at Rabah", una de sus 17 novelas publicadas.

El jueves día 23 comenzó la lectura continuada del Ingenioso Hidalgo en el ágora de la biblioteca. Y el viernes, también al aire libre, llegó la entrega de los premios de los veteranos

oor lelearva, con 18 ganadores que recogieron sus regalos después de una divertida función de animación infantil.

> Las actividades finalizaron el miércoles 29 y jueves 30 de abril con una charla de Begoña Jiménez sobre la Expedición Malaespina 2010: tesoros y secretos encontrados en el mar, con dos investigadores del CSIC (Centro Superior de Investigaciones Científicas) y una excursión al castillo de Calatrava la Nueva y a la localidad de Almagro. \*

## Versos en el asfalto, toda una sorpresa

Pan de Trigo se unió al Día del Libro con una actividad bastante novedosa y sorprendente, denominada "Versos en el asfalto". Según ellos mismos, fue sorpresa con la que pretendían saludar al pueblo cuando los solaneros salieran a la calle y pudieran leer frases poéticas, contando con el permiso del Ayuntamiento.\*

